
 

平成22年度 安曇野市食育推進会議（第3回）会議概要 

１ 審議会名  安曇野市食育推進会議（第3回）    

２ 日  時  平成23年2月28日 午後１時３０分から午後３時００分まで 

３ 会  場  穂高健康支援センター    

４ 出席者   本郷会長、小平副会長、中田委員、佐藤委員、 

阿部委員、瀧澤委員、髙橋委員、小野委員 

山本委員、豊田委員、飯澤委員、山田委員、本郷委員 

５ 市側出席者 健康福祉部：務台部長、場々健康推進課長、奥村課長補佐、塚田係長、 

宮澤課長補佐、小穴係長、丸山係長、髙橋保健師、青柳管理栄養士、 

笠井歯科衛生士、小松管理栄養士、牧瀬管理栄養士、柴田栄養士 

教育委員会学校教育課：金井係長、農林部農政課：南係長  

６ 公開・非公開の別   公開       

７ 傍聴人 ０人    記者 1人     

８ 会議概要作成年月日 平成23年3月3日 

協  議  事  項  等 

１ 会議の概要 

(１) 開  会 

(２) 会長あいさつ 

(３) 協議事項 

 ① 平成22年度食育推進事業進捗状況報告 

 ② 平成23年度食育推進事業計画（案） 

 ③ その他   

(４) 閉会 

 

２ 審議概要 

①平成22年度食育推進事業進捗状況について 

（会 長）それでは、事務局より事業の進捗状況の説明をお願いします。 

（事務局）平成22年度食育推進事業進捗状況についての報告 

（会 長）事務局より、広範囲にわたり説明がありましたが、ご意見・ご質問等はございますか。 

（会 長）それぞれの世代別に目標が設定されていますが、達成度の評価について何か考えられる事はありま

すか。 

（事務局）策定時に基礎資料として、アンケート調査を実施しました。食育を毎年数値で評価していくという

事は難しいところもありますので、計画に基づき事業を実施し、計画最終年度の25年度にアンケー

ト調査等により実態を把握し、評価するという事で承認を受けています。 

（会 長）25年度に事業に基づいての評価という事ですか。 

（事務局）以前にお配りいたしました、安曇野市の食育推進計画冊子の行動計画の推進に向けて数値目標があ

りますので、ご覧いただければと思います。 

（委 員）意識の調査は25年度で良いが、改めて調査しなくても健診等から数値の評価が出来る物は、中間評

価的に情報をいただければ、審議もしやすいと思う。 

（事務局）毎年課でまとめている保健事業報告に掲載してあります。 

（委 員）今日というわけではありませんが、中間評価的に見ておくと、方向性が見えてくるのでは。 

（事務局）把握できる数値につきましては、次回用意いたしますが、その他につきましては、25年度の評価と

させていただきます。 

（会 長）食育の進捗状況について、独自の取り組み等あると思うのですが、一部または全部を広報等に掲載

するのですか。 

（事務局）推進会議につきましては、会議概要と言う事で、市ホームページに掲載しておりますが、計画の進

捗状況と言う事は、掲載しておりません。 

（会 長）市民のみなさんには、良い点については情報を提供していただいて、参加していただければ良いの

では。 

（事務局）来年度は、中間の年となりますので、考えさせていただきたいと思います。 

 

②平成23年度食育推進事業計画（案） 

（会 長）それでは、平成23年度食育推進事業計画（案）について事務局より説明をお願いします。 

（事務局）平成23年度食育推進事業についての説明 

様式２ 



（会 長）ただ今の案につきまして、ご意見・ご質問等ありましたらお願いします。 

（委 員）松本広域で食育に携わる団体の発表がありました。そこに参加した安曇野市の団体から報告等があ

りましたか。 

（事務局）事務局として、全てを把握しているわけではありませんが、なるべく関係団体・関係部署と連携を

とれるように考えていきたいと思います。 

（会 長）来年度の食育への取り組みは良いと思うのですが、運動とかその他一般的な健康への取り組みとの

連携とかについては考えていますか。 

（事務局）他と連携していく事は、素晴らしい事だと思うのですが、食育と言っても幅が広く、すぐに連携が

難しい部分もあります。これから検討を重ね、そのような部分を取り入れていければと考えており

ます。 

（事務局）各委員の団体で、今年度・来年度食育に関する取り組がありましたお願いします。豊田委員（安曇

野調理師会）は市広報にも掲載されていましたが。 

（委 員）食べ残しについてですか、営業しているとコストもかかるので、ゴミをたくさん出さないようにし

ています。賄いように野菜の皮はきんぴらにしたり、魚のあらも炊いたり焼いたりして美味しくい

ただいています。調理師会としても進めていきたいと考えています。 

（委 員）県の取り組みとして、食べ残しを減らそうという運動があります。その他に保健所としましては、

食べ残しを減らす・地域の食材を使う・ヘルシーメニューを提供しているという、3つの条件が整 

っているお店を、3つの星のレストランとして認定しております。今年度の6月に出来た制度です 

が、情報提供という事でお知らせさせていただきます。 

（委 員）来年度「たべたくん」の食材でレシピを募集しますが、連続ドラマの「おひさま」にちなみ、市と

商工会の後援で「おひさま御膳」を募集しました。地元の食材を使った料理という事で、55件のお

店の参加があります。 

（会 長）素晴らしいアイディアが進んでいるようですが、その他情報提供等ありますか。その他ご質問・ご

意見ありましたらお願いします。 

③その他 

（事務局）新年度事業の食育シンポジウムの開催について実施して良いでしょうか。 

（会 長）なにか、皆さんご意見ありますでしょうか。こちらに書いてあるように、7月16日土曜日1時30分よ

り、「きぼう」でスポーツ少年団の保護者向けの講演や、栄養の話など、非常に楽しみかと思いま 

すので、ご予定をお願いします。よろしいでしょうか。それでは、こういった事で事務局で進めて

ください。 

（事務局）新年度、委員の交代がありましたら、事務局へ連絡をお願いします。 

（会 長）それでは、（２）平成23年度食育推進事業計画は、よろしいでしょうか。すでに（３）その他に入 

っておりますが、何かその他ありますでしょうか。よろしければ、事務局におかえしいたします。

※会議概要は、原則として公開します。会議終了後、２週間以内に企画財政部まちづくり推進課
へ提出してください。 

※会議を非公開又は一部非公開とした場合は、その理由を記載してください。 


